

令和5年2月1日(水)

令和4年度 新入生入学説明会

皆さん、ようこそお越しくださいました。長野中学校 校長の田中でございます。
本日は、お忙しいところご参加いただき有難うございます。

4月より長野中学校へご入学を予定されておられる保護者の皆様に、短い時間ではございますが、中学校へ保護者の皆さまと児童の皆さまが不安なく入学式を迎えていただくためにご説明させていただきます。冊子に基づいてご説明させていただきますが、何分十分な説明ができないこともあろうかと思えます。その際は、時間が許すようでしたら説明会後に個別にご相談いただくこともできますし、後日、お問い合わせいただくことも可能ですので、わからないままや不安なままご入学を迎えることがないように考えております。なにとぞ、忌憚のないご意見を頂戴できればと考えておりますので、よろしくお願いいたします。

子どもたちは、兄弟姉妹であっても同じようには育っていきません。同じ家で同じものを食べていても、それぞれの子どもには個性があり、それぞれに成長をしていきます。子どもを育てていくためには、子どもたちの周りにはいるまずはご家族様、学校職員、地域の皆さまの様々な教えや支えがあって成長していくものと考えています。

まだまだ成長期の子どもたちですが、その子にあった成長していく過程がありますので、ある子どもには叱咤激励を。ある子どもにはほめて伸ばすなど、それぞれの個性を生かしながら世の中の仕組みを家庭と学校という小さい社会環境の場で様々な経験を積ませていきたいと思えます。

世の中は知らず知らずのうちに急速な成長を遂げています。保護者の皆さまが小中学生のころは、今のように携帯電話でいろんなことができる時代ではなかったと思えます。携帯電話代も家族を合わせれば、そこそこの金額になるのではないのでしょうか。なければ、私も仕事に支障が出る場合もあります。

苦労して保護者が学校に必要なものを準備したり、毎日の食事の準備もしていることは当たり前だと思っている子どももいるのではないのでしょうか。

学校では様々な経験や体験を通じて、社会に出た時に周りの人たちと協力しながら社会生活を営めるよう取り組んでいます。様々なことを考えさせ、自分のできることは自分でできるように、教科の指導以外にも社会生活に必要なことを長野中独自のカリキュラムで取り組んでいます。決して、自分勝手な、自分の都合で物事を決めてしまうことや、自分のことだけを見て、周りの状況を考えない、そんな教育にはならないよう、保護者の皆さまと協力しながら少しでも楽しいと思える学校づくりを進めていきます。

最後になりますが、学校の取り組みをご理解いただき、小学校から中学校に進学される子どもたちにとって、来てよかったと思えるような学校づくりを教職員ともども精一杯取り組んでいきますので、よろしくお願いいたします。